



ESTUDIANTES DEL COLEGIO DON BOSCO COMENZARON UN NUEVO AÑO EDUCATIVO

Gisella Abarca
Fotos Héctor Vargas

A las 08:00 en punto del pasado lunes 3 de marzo, el colegio Don Bosco de Rancagua dio el puntapié inicial al año escolar 2025 donde estudiantes de los diversos cursos del plantel acompañados de profesores y personal administrativo iniciaron una nueva jornada estudiantil.

Algunos con sueño, unos tristes y otros alegres, llegaron hasta el establecimiento estudiantil rancaguino para reanudar sus estudios después de dos meses de vacaciones, y comenzar nuevamente la cuenta regresiva.

Así, los menores acompañados de sus flamantes mochilas nuevas y sus útiles escolares, llegaron hasta el colegio con un impecable uniforme, para ser parte del acto oficial que se llevó a cabo en el patio central del colegio.

Hubo niños que al ver a sus compañeros corrían a saludarse, sin embargo, el llanto en los más pequeñitos fue algo que se repitió como cada año, pues algunos que no se resignan a separarse de sus padres en lo que fue la primera jornada de año escolar.





**LOS ALUMNOS
COMENZARON CON
TODO UN NUEVO
PERIODO ESCOLAR.**

